

## La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

17ª y 18ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 19 de 2024



Principios  
Congregación

*“El desprecio de la autoridad en la sociedad que le ha entregado a los niños y jóvenes un poder que no están capacitados para manejar, está produciendo estragos en la vida familiar en la actualidad que solo pueden evitar los padres que imitan a Dios y ejercitan bíblicamente su autoridad.”*

*“Cuando yo era niño, hablaba, pensaba y razonaba como un niño; pero cuando crecí, dejé atrás las cosas de niño.”*

(1 Corintios 13:11)

**LA CONSECUENCIA LÓGICA:** tenemos más hijos dependientes de medicamentos.

*“Mientras más sedentaria es la sociedad y más se ignora la responsabilidad personal de ser buenos mayordomos integrales de la vida, existe una mayor tendencia a enfermedades y al uso de medicamentos, aunque no sean esenciales.”*

**Conclusión:**

*“Sin duda la ciencia ha avanzado, se ha descubierto nuevas enfermedades incluyendo ciertas enfermedades de la mente, y tenemos doctores y medicinas que son esenciales para que determinados niños y jóvenes funcionen mejor en la sociedad; pero los padres actúan con irresponsabilidad cuando no les enseñan a ser fuertes, a depender de Dios y a actuar con disciplina, buena mayordomía y a enfrentar con carácter fuerte la inevitable adversidad.”*

*“La única forma en que los padres pueden practicar la paternidad de acuerdo con la revelación bíblica, es que la iglesia exija a todo su liderazgo y a los padres de familia que tomen cursos sobre la ética cristiana regularmente.”*

## La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

17ª y 18ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 19 de 2024



Principios  
Congregación

**LAS RAZONES LÓGICAS PARA LOS CAMBIOS:** el cambio de sistema de pensamiento de la sociedad.

*“Es lógico que ocurran cambios en el estilo de vida de las personas cuando el sistema de pensamiento de la sociedad se convierte en más permisivo y no condena errores y pecados que la Biblia condena. Todo puede cambiar, menos la teología y la moral cristiana.”*

PADRES, no permitan absolutamente nada de la influencia del sistema de pensamiento humanista.

*“Satanás es el gobernador del mundo sin Dios y el diseñador de todas las filosofías de pensamiento anti-Dios. Los cristianos que permiten cualquier grado de influencia de la filosofía mundanal no pueden vivir en santidad. Recuerde que un poco de levadura leuda toda la masa.”*

*“Ustedes corrían muy bien la carrera. ¿Quién les impidió seguir la verdad? Seguro que no fue Dios, porque él es quien los llamó a ser libres. ¡Esa falsa enseñanza es como un poquito de levadura que impregna toda la masa! Confío en que el Señor los guardará de creer falsas enseñanzas. Dios juzgará a la persona que los está confundiendo, sea quien fuere.”* (Gálatas 5:7-10)

### Errores que generalmente cometen los padres

D. Padres que no entienden bíblicamente cómo se desarrolla la autoridad y la responsabilidad que tienen de enseñar a sus hijos a vivir y no viven ni traspasan los valores morales.

E. Padres que no comprenden su responsabilidad de establecer límites y una constitución de vida familiar y por ello, no han establecido desde las reglas más sencillas hasta las más complicadas de obedecer.

F. Padres que no quieren asumir sus responsabilidades porque demandan tiempo, dedicación, preparación, inversión de dinero y quieren soluciones rápidas sin cumplir con la obligación divina.

